

10月駒っ子給食だよ！ 駒ヶ根と友好都市とのつながり

こまがねし こくない ふくしまけん にほんまつし いしかわけん し しずおかけん いわたし ゆうこうとし
 駒ヶ根市は国内に福島県二本松市、石川県かほく市、静岡県磐田市の3つの友好都市があります。

なか こんげつ にほんまつし いもに あじ たが ちいき し ゆうこう ふか
 その中から今月は二本松市のみそ芋煮を味わいます。お互いの地域を知って、友好が深められるといいですね。

ふくしまけん にほんまつし

(かほく市と磐田市のメニューはまた登場する予定です！)

福島県二本松市

10月25日(水)の献立

- ごはん
- 牛乳
- みそ芋煮
- ちくわのカレー揚げ
- ごま酢和え



いもに さといも はい なべりょうり とろろかくち
 芋煮は里芋が入った鍋料理で、東北各地で秋の味覚となっているまむ。福島県の芋煮は豚肉を使い、野菜とキノコがたっぷり、みそで味付けするまむ。
 食べてくれたー！



十三夜とはどんな日？

旧暦の9月13日、お月見のことを言います。

今年(ことし)の十三夜は10月27日。
 旧暦の日付で決まるため、毎年同じ日ではありません

栗や豆の収穫時期で旬のものをお供えしてお月見をした

ことから『豆名月』、『栗名月』と呼ばれます。また、

十五夜に次いで美しく、十五夜の約1ヶ月後に巡ってくるので

『後の月』とも呼ばれます。

27日は家族で月を見上げてみませんか



にほんまつし こまがねし じゃいか せいねんかいがいきょうりたくれんじよ
 二本松市と駒ヶ根市は、どちらにもJICAの青年海外協力隊訓練所があることにより

友好都市となりました。

にほんまつし ふくしまけん ちゆうぶ なかどおり ほんまつし
 二本松市は、福島県の中部(中通り)の北部に位置しており、江戸時代には二本松城

(霞ヶ城)の城下町として賑わっていた地域です。二本松は「菊の城下町」とも呼ばれて

おり、日本最大級の菊人形展が開かれています。日本百名山の「安達太良山」の伏流水で作られるめんやお酒が特産品だそうですよ。